
H28年度 代表者部会 報告

１．日 時 ： 平成 28年 9月 25日(日) 14:00～16:15
２．場 所 ： 堺市西文化会館 セミナールーム

３．参加団 ： ２９団体 ４９名 （内訳別紙）

４．議 題 ： （１）合唱連盟へ望むこと PartⅣ
      （２）ジョイント･コンサートの今後について

        （３）催事保険についての意見交換

５．議事進行： ６グループに分かれてグループ内で自由に意見交換を行い、グループ毎に結果を

        発表していただく、という方法で進行。

６．打合せ結果～主な意見（各グループの発表詳細については別紙参照）

(1) 合唱連盟へ望むこと PartⅣ
合唱祭について、夏のソフィアは駅から遠く暑いのでつらい、との意見が多く、新しい市民会館

での開催などへの期待などの意見が出された。また交歓会については、合唱祭との違いを打ち出し

たもの、例えばファッションショーの復活とか、演奏時間枠の拡大とかを検討していただきたい、

などの声があった。また、連盟として広報活動にもっと力を入れて、一般のお客さんへ合唱に触れ

てもらう機会を増やす取り組みをお願いしたい、それが団員増につながるので、との要望があった。

(2)ジョイントコンサートの今後について

   単独で演奏会を開きにくい団にとって大変貴重な機会で、是非続けてほしい。合同で行う上では

練習場所の問題やパートバランスの問題などについて引き続き検討課題となる。

  (3)催事保険について

   様々な意見があったが。個人情報が保護できるなら加入は賛成。

   保険の適用範囲を明確にしてほしい。催事の種類、会場のみの適用か、行き帰りも含むかなど。

   

７．総括

合唱連盟への要望として、合唱祭・交歓会の時期、場所等の見直しに関するご意見を多数いただ

きました。また新人の団員を増やすために、合唱連盟として、一般の広報誌などを含めた広報活動

を強化していただきたい、とのご意見もいただきました。連盟理事会の中で、引き続き検討してい

きたいと思います。ただ、合唱祭・交歓会の時期を決めたいきさつや、過去の広報状況等について

は、十分に周知されていない、という印象も受けましたので、検討継続と合わせて、過去の経緯に

ついてもお知らせできるような形を考えていきたいと思います。

ジョイントコンサートについては、是非続けてほしいという声をいただいておりますので、今後

も継続の方向で進めていきます。

催事保険については、貴重なご意見を多々いただきました。保険の範囲も含めて詳細を詰め、

連盟としての方向を考えていきたいと思います。

今回は従来と比べ参加団が大幅に増え、大変意義ある集まりになりました。ここで話し合われた

ことが活きるよう、理事会でも内容を詰め、改善できることは逐次発信していきたいと考えます。                                

以 上（文責：H28代表者部会実行担当理事）


